

JUAN BETANCOURT, EN EL LANZAMIENTO DE TOMMYXLEWIS EN MILAN

El modelo no estuvo acompañado por su novia, Andrea Duro, con la que mantiene una relación muy sólida

Milán es la ciudad de la moda y hasta allí se ha desplazado el modelo Juan Betancourt para apoyar el lanzamiento de TommyxLewis, el día antes del comienzo de Milan Fashion Week. Betancourt no estuvo acompañado por su novia, la actriz Andrea Duro, con la que ha protagonizado un verano muy especial en el que se han marchado hasta Bali.

En este estreno, celebrado en la Società del Giardino, de la firma del diseñador Tommy Hilfiger y del piloto de Fórmula 1 Lewis Hamilton vimos a personalidades de la moda como Stefano Marciano, Dee Hiliger, Natacha Minniti, Johannes Huebl y Daniel Grieder, entre otros muchos.